

## Privacy policy / [Datenschutzerklärung](#)

### **Who we are**

Honos Real Estate GmbH  
Wilhelminenstr. 91/19/2, A-1160 Wien  
Tel.: +43 1 486 24 24  
Fax: +43 1 486 38 38  
E-Mail: [office@honos-re.com](mailto:office@honos-re.com)  
Web: [www.homesweetapartments.com](http://www.homesweetapartments.com)

### **Comments**

When visitors post comments on the website, we collect the data displayed in the comment form, the visitor's IP address and the user agent string (which identifies the browser) to help detect spam. An anonymized string (also known as a hash) can be created from your email address and sent to the Gravatar service to check whether you are using it. You can find the Gravatar service's privacy policy here: <https://automattic.com/privacy/>. After your comment has been approved, your profile picture will be publicly visible in the context of your comment.

### **Media**

If you are a registered user and upload photos to this website, you should avoid uploading photos with an EXIF GPS location. Visitors to this website could download photos stored on this website and extract their location information.

### **Cookies**

If you write a comment on our website, this can be a consent to save your name, e-mail address and website in cookies. This is a convenience feature so that you don't have to re-enter all this data when you write another comment. These cookies are stored for one year.

If you have an account and log in to this website, we will set a temporary cookie to determine if your browser accepts cookies. This cookie does not contain any personal data and is discarded when you close your browser.

When you log in, we will set up some cookies to store your login information and display options. Login cookies expire after two days and cookies for display options after one year. If you select "Stay logged in" when you log in, your login will be maintained for two weeks. When you log out of your account, the login cookies are deleted.

If you edit or publish an article, an additional cookie will be stored in your browser. This cookie does not contain any personal data and only refers to the post ID of the article you have just edited. The cookie expires after one day.

### **Embedded content from other websites**

Posts on this website may contain embedded content (e.g. videos, images, posts, maps, etc.). Embedded content from other websites behaves exactly as if the visitor had visited the other website.

These websites may collect data about you, use cookies, embed additional third-party tracking services and record your interaction with this embedded content, including your interaction with the embedded content if you have an account and are logged in to this website.

### **Mit wem wir deine Daten teilen**

Wenn du eine Zurücksetzung des Passworts beantragst, wird deine IP-Adresse in der E-Mail zur Zurücksetzung enthalten sein.

### **Who we share your data with**

When you write a comment, it is saved indefinitely, including metadata. This allows us to automatically recognize and approve follow-up comments instead of holding them in a moderation queue.

For users who register on our website, we also store the personal information they provide in their user profiles. All users can view, change or delete their personal information at any time (the user name cannot be changed). Website administrators can also view and change this information.

### **What rights you have to your data**

If you have an account on this website or have written comments, you can request an export of your personal data from us, including any data you have provided to us. In addition, you can request the deletion of all personal data that we have stored about you. This does not include data that we are required to retain for administrative, legal or security purposes.

### **Where your data is sent**

Visitor comments could be examined by an automated spam detection service.

# Datenschutzerklärung

## Wer wir sind

Honos Real Estate GmbH  
Wilhelminenstr. 91/19/2, A-1160 Wien  
Tel.: +43 1 486 24 24  
Fax: +43 1 486 38 38  
E-Mail: [office@honos-re.com](mailto:office@honos-re.com)  
Web: [www.homesweetapartments.com](http://www.homesweetapartments.com)

## Kommentare

Wenn Besucher Kommentare auf der Website schreiben, sammeln wir die Daten, die im Kommentar-Formular angezeigt werden, außerdem die IP-Adresse des Besuchers und den User-Agent-String (damit wird der Browser identifiziert), um die Erkennung von Spam zu unterstützen.

Aus deiner E-Mail-Adresse kann eine anonymisierte Zeichenfolge erstellt (auch Hash genannt) und dem Gravatar-Dienst übergeben werden, um zu prüfen, ob du diesen benutzt. Die Datenschutzerklärung des Gravatar-Dienstes findest du hier: <https://automattic.com/privacy/>. Nachdem dein Kommentar freigegeben wurde, ist dein Profilbild öffentlich im Kontext deines Kommentars sichtbar.

## Medien

Wenn du ein registrierter Benutzer bist und Fotos auf diese Website lädst, solltest du vermeiden, Fotos mit einem EXIF-GPS-Standort hochzuladen. Besucher dieser Website könnten Fotos, die auf dieser Website gespeichert sind, herunterladen und deren Standort-Informationen extrahieren.

## Cookies

Wenn du einen Kommentar auf unserer Website schreibst, kann das eine Einwilligung sein, deinen Namen, E-Mail-Adresse und Website in Cookies zu speichern. Dies ist eine Komfortfunktion, damit du nicht, wenn du einen weiteren Kommentar schreibst, all diese Daten erneut eingeben musst. Diese Cookies werden ein Jahr lang gespeichert.

Falls du ein Konto hast und dich auf dieser Website anmeldest, werden wir ein temporäres Cookie setzen, um festzustellen, ob dein Browser Cookies akzeptiert. Dieses Cookie enthält keine personenbezogenen Daten und wird verworfen, wenn du deinen Browser schließt.

Wenn du dich anmeldest, werden wir einige Cookies einrichten, um deine Anmeldeinformationen und Anzeigeeoptionen zu speichern. Anmelde-Cookies verfallen nach zwei Tagen und Cookies für die Anzeigeeoptionen nach einem Jahr. Falls du bei der Anmeldung „Angemeldet bleiben“ auswählst, wird deine Anmeldung zwei Wochen lang aufrechterhalten. Mit der Abmeldung aus deinem Konto werden die Anmelde-Cookies gelöscht.

Wenn du einen Artikel bearbeitest oder veröffentlichst, wird ein zusätzlicher Cookie in deinem Browser gespeichert. Dieser Cookie enthält keine personenbezogenen Daten und verweist nur auf die Beitrags-ID des Artikels, den du gerade bearbeitet hast. Der Cookie verfällt nach einem Tag.

## Eingebettete Inhalte von anderen Websites

Beiträge auf dieser Website können eingebettete Inhalte beinhalten (z. B. Videos, Bilder, Beiträge, Karten etc.). Eingebettete Inhalte von anderen Websites verhalten sich exakt so, als ob der Besucher die andere Website besucht hätte.

Diese Websites können Daten über dich sammeln, Cookies benutzen, zusätzliche Tracking-Dienste von Dritten einbetten und deine Interaktion mit diesem eingebetteten Inhalt aufzeichnen, inklusive deiner Interaktion mit dem eingebetteten Inhalt, falls du ein Konto hast und auf dieser Website angemeldet bist.

### **Mit wem wir deine Daten teilen**

Wenn du eine Zurücksetzung des Passworts beantragst, wird deine IP-Adresse in der E-Mail zur Zurücksetzung enthalten sein.

### **Wie lange wir deine Daten speichern**

Wenn du einen Kommentar schreibst, wird dieser inklusive Metadaten zeitlich unbegrenzt gespeichert. Auf diese Art können wir Folgekommentare automatisch erkennen und freigeben, anstatt sie in einer Moderations-Warteschlange festzuhalten.

Für Benutzer, die sich auf unserer Website registrieren, speichern wir zusätzlich die persönlichen Informationen, die sie in ihren Benutzerprofilen angeben. Alle Benutzer können jederzeit ihre persönlichen Informationen einsehen, verändern oder löschen (der Benutzername kann nicht verändert werden). Administratoren der Website können diese Informationen ebenfalls einsehen und verändern.

### **Welche Rechte du an deinen Daten hast**

Wenn du ein Konto auf dieser Website besitzt oder Kommentare geschrieben hast, kannst du einen Export deiner personenbezogenen Daten bei uns anfordern, inklusive aller Daten, die du uns mitgeteilt hast. Darüber hinaus kannst du die Löschung aller personenbezogenen Daten, die wir von dir gespeichert haben, anfordern. Dies umfasst nicht die Daten, die wir aufgrund administrativer, rechtlicher oder sicherheitsrelevanter Notwendigkeiten aufbewahren müssen.

### **Wohin deine Daten gesendet werden**

Besucher-Kommentare könnten von einem automatisierten Dienst zur Spam-Erkennung untersucht werden.